

# *Avanza positivamente diálogo con ELN, afirma Gobierno colombiano*

---



Bogotá, 23 feb (RHC) El jefe de la delegación del Gobierno colombiano en los diálogos con el ELN, Juan Camilo Restrepo, aseguró que avanzan de manera positiva en los primeros pasos de la negociación la cual transcurrirá en dos mesas paralelas.

Mediante su cuenta en Twitter el vocero gubernamental comentó que desde este 23 de febrero sesionan en dos espacios de trabajo para discutir de manera simultánea la participación de la sociedad en las pláticas (punto primero de la agenda pactada) y las soluciones a cuestiones humanitarias.

El 7 de febrero último comenzaron en Quito, Ecuador, las conversaciones públicas con el Ejército de Liberación Nacional (ELN), menos numeroso que las FARC-EP pero igualmente activo hace medio siglo; fase que estuvo antecedida por un período de acercamientos confidenciales.

En la mesa destinada a examinar asuntos de tipo humanitario ambos equipos expondrán sus preocupaciones y dolores, adelantó el comandante del ELN Pablo Beltrán, principal portavoz de esa guerrilla en los diálogos formales con el gobierno de Juan Manuel Santos.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122449-avanza-positivamente-dialogo-con-eln-afirma-gobierno-colombiano>



**Radio Habana Cuba**